



## Le mot du Président

### Bienvenue en 2026 !

**Chères amies et chers amis du VCS,**

**A** l'aube de cette nouvelle année, je tiens à vous adresser, au nom du comité et en mon nom personnel, mes vœux les plus chaleureux. Qu'elle vous apporte santé, bonheur, énergie et de nombreux kilomètres parcourus ensemble dans la bonne humeur qui fait la force de notre club.

L'année 2025 a été riche en défis relevés et en moments de convivialité.

Notre club continue de grandir grâce à votre engagement, votre esprit d'équipe et votre bonne humeur. Merci à chacune et chacun pour votre participation, qu'elle soit sportive, organisationnelle ou simplement souriante.

L'année qui s'achève a une nouvelle fois démontré toute la richesse et la vitalité de notre club. À travers nos sorties hebdomadaires, nos randonnées au long cours, nos découvertes touristiques à vélo et nos moments de convivialité, nous avons poursuivi ce qui fait l'essence même du cyclotourisme : le plaisir de rouler ensemble, de partager un effort, un paysage, une rencontre, une histoire.

Cette année a été marquée par de belles réussites : une participation toujours plus forte à nos sorties, une présence remarquée lors des grands rassemblements régionaux, nationaux et l'organisation d'événements qui ont renforcé les liens au sein du club. Nous pouvons collectivement être fiers.

**En 2026 nous poursuivrons cette dynamique :**

- Vous trouverez sur notre site le calendrier officiel du CODEP des brevets programmés.
- La préparation d'un nouveau séjour dans le Luberon à CERESTE.

- L'organisation de nos 4 RDV annuels avec en point d'orgue le 20<sup>e</sup> anniversaire de la SANCEENNE. A cette occasion, pour la première fois nous proposerons un parcours Gravel et un parcours famille sur la base de 12 à 15 km.
- Le projet d'un nouveau maillot avec un nouveau look, en remerciant tout particulièrement Philippe MAGNIEN et Jean-Michel HALAJKO, membre bienfaiteur, pour leur créativité et leur disponibilité.
- Le déplacement aller et retour pour le 30<sup>e</sup> anniversaire de la collaboration entre notre club et le club de Speyer.
- La journée famille.
- Le développement de partenariats locaux.
- Des sorties pour tous les niveaux, du groupe tranquille au groupe « je pensais que c'était plat ».
- Une sécurité renforcée, parce qu'on tient à vous.
- Des moments conviviaux pour renforcer nos liens.

En ce début d'année 2026, je souhaite la bienvenue à nos nouveaux licenciés. Sa-chons faciliter leur intégration et rendons-les fiers de porter nos couleurs : jaune et bleu.

Je tiens à remercier nos partenaires : Thierry PARET et son entreprise de peinture-décoration, les Cycles Bike Evolution, le Champagne Christian SENEZ, les annonceurs de notre site : Horticulture BROYON, les Transports BERTON, le Chauffage-Sanitaire VAILLOT, Intermarché Rives de Seine, Bureau Système Electronique et à la Municipalité de Saint-Julien-Les-Villas. Merci à tous nos membres bienfaiteurs. Tous participent à la bonne marche de notre club.

Que cette saison soit remplie de plaisir, de kilomètres et de bonne humeur.

Et souvenez-vous : on ne roule jamais trop lentement ... Seulement trop vite pour profiter du paysage !

Le vélo reste pour nous plus qu'un sport : c'est une passion, un souffle de liberté, et une manière de vivre ensemble. Merci à chacune et chacun de contribuer à cette belle aventure.

Bonne saison 2026, et au plaisir de vous retrouver nombreux sur les routes et chemins.

Sportivement et joyeusement.

**Jean-Claude GLINEUR, Président  
du VÉLO CLUB SANCEEN**